



Tras el accidente aéreo ocurrido esta mañana

## **Pastor se traslada a Francia para formar parte del gabinete conjunto España-Francia**

- **Por su parte, el secretario de Estado se traslada a Barcelona, para coordinar el gabinete de crisis que se ha constituido en el Aeropuerto Barcelona-El Prat**

Madrid, 24 de marzo de 2015 (Ministerio de Fomento).

La ministra de Fomento, Ana Pastor, se ha trasladado a Francia para formar parte del gabinete conjunto de los Gobiernos de España y Francia, tras el accidente aéreo ocurrido en la mañana de hoy.

El avión siniestrado en los Alpes Franceses ha despegado del Aeropuerto de Barcelona-El Prat en dirección a Düsseldorf.

Por su parte, el secretario de Estado de Infraestructuras, Transporte y Vivienda del Ministerio de Fomento, Julio Gómez-Pomar, se traslada a Barcelona, para coordinar el gabinete de crisis que se ha constituido en el aeropuerto Barcelona-El Prat y en el que también participa la delegada del Gobierno en Cataluña, M<sup>a</sup> Llanos de Luna.

Aena ha habilitado una sala en la T-2 de atención a familiares.